

尾奈学校だより (尾奈小版)

R7.9月号



尾奈小

楽しみは・・・自分でつくる

2学期が始まり、始業式では、3年生の代表がこんなことを発表してくれました。

「2学期は運動会の応援が楽しみです。低学年のリーダーとして頑張りたいです。もう一つはさつまいも堀りです。低学年の子に優しく教えてあげたいです。」(途中略)



自分ができることを低学年と一緒に楽しみたいという気持ちが伝わってきてうれしくなりました。9月はまだまだ暑い日が続きそうですが、2学期は運動会や収穫祭、校外学習や修学旅行など楽しみな行事がたくさん続きます。ただ行事があるだけでも楽しみです、その行事をさらに楽しくするかどうかは自分次第です。どんな行事にしたいか、そのために仲間と協力してどんな準備をするか、そこを楽しめるよう取り組んでいきます。楽しみは【自分でつくる】、自分事としていろいろなことにチャレンジする2学期にしたいと思います。

運動会の練習が始まりました!

5・6年生を中心に、応援の練習が始まりました。みんなで素敵な運動会にするぞ、と声を掛ける上級生が立派に見え、応援の声も高まっています。各学年団でのダンスの練習も始まり、教室からは楽しそうな声とリズムに合わせた足音が聞こえてきます。



赤と白に分かれての応援練習

団長を中心に大きな声で応援します

全校でのダンスを確認中!

今年は70周年という節目の年です。だから、全てを全力でやり切ります。赤組みんなで運動会を盛り上げる応援をするので楽しみに来てください。

赤組団長



白組団長



僕が頑張りたいことは団結力を高めることです。白組全員が一体となって声をだし、力いっぱい応援します。ぜひ見に来てください。



【尾奈学校運動会】日時:令和7年10月4日(土)8時~11時10分 ※雨天の場合は順延

「子供たちの元気な姿をぜひ見に来て、応援してください。お待ちしております！」



とうもろこしの収穫体験(3年) ~食農教育 in 三ヶ日西小~

10日(水)の食農教育の2回目は、とうもろこしの収穫と町内小学校の交流会を行いました。三ヶ日西小学校に行くと、農青連の方もたくさん集まっており、一緒にとうもろこしの収穫をしました。とうもろこしの実をもぎ取り、皮を開くと、たくさんの粒が出てきてうれしくなりました。第3回には、ポップコーンにして食べるとのことなので、さらに楽しみが膨らみます。

子供たち同士は、簡単なゲームやドッジボールをして楽しみました。暑い中でしたが、久しぶりに会う同級生との活動に笑顔がはじけていました。



他校の児童と一緒に、とうもろこしの収穫とゲームをしました。3年生が全員そろってはいチーズ!また次回会いましょう。

朝顔でリースをつくったよ!(1年)

1学期に育てた朝顔のつるでリースを作りました。たくさん伸びたつるを支柱から外すのが大変でしたが、皆でがんばりました。長いつるを丁寧にまとめて丸めると素敵なリースになりました。



尾奈の歴史 70th

学校の沿革史を見ると、明治7年に【円通寺の一部を借用して第百五番小学校尾奈小学校を開設】とありました。

実際に円通寺を訪問すると、当時の面影は感じられませんが、開創は平安時代に遡るそうです。そんな昔からこの地には人が住んでおり、どんな生活をしていたのかと考えると、ロマンを感じます。



ちなみに、70年前の昭和30年度の学校の児童数は、247名と記録にありました。

校長のひとりごと

2学期は欠席0でスタートし、子供たちの元気な顔を見られてほっとしています。夏の思い出を子供たちに聞いてみました。

「家族できれいな花火を見て楽しかった。」

「流れるプールで流されたのが楽しかった。」

「東京で推しのグッズをたくさん買いました。」

それぞれに**自分の楽しみ**(見たい、知りたい、学びたい)を見つけて過ごせた夏だったと分かり安心しました。

私は、東北の震災跡地を訪問する研修に参加してきました。14年が経過した震災跡地は復興が進んでいましたが、その場に立つと、あの悲劇を忘れてはいけないという思いに駆られました。大切にしたい「地域のつながり」「過去とのつながり」を、防災を通してこれからも学んでいきたいと思います。

お知らせ ・9月6(土)7日(日)の資源回収では、たくさんの御協力をありがとうございました。
・西校舎に独立70周年記念ルームが常設されています。お立ち寄りください。